



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su beneplácito y reconocimiento a la labor desarrollada por la Asociación Baraderense de Lucha contra el Cáncer – ABALCEC –

RICARDO ALBERTO MONTESANTI Diputado Bloque Frente para le Victoria H. C. Diputados Prov de Bs. As.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

ABALCEC, filial en Baradero de LALCEC (Liga Argentina de Lucha contra el Cáncer) que lleva 25 años de existencia, tiene como objetivo realizar las tareas y atención para la prevención de la salud, especialmente de enfermedades oncológicas.

Entre sus objetivos se encuentran las de contribuir a la lucha contra el cáncer desde la contribución científica, la difusión y participación en campañas, la asistencia a pacientes y su derivación a profesionales especializados, y toda otra labor comprendida en pos de la mejor calidad de vida, todo ello sin fines de lucro.

La Institución, inscripta en la Dirección Provincial de Personas Jurídicas con Matrícula 25.054, Legajo 1/117.707 desde el año de su fundación, y fue inscripta como Entidad de Bien Público por el Municipio bajo el número 113, en abril del año 2003.

Entre sus actividades, podemos mencionar las dos campañas anuales gratuitas de previsión del cáncer ginecológico, una de cáncer de mamas, una de Pap, una de próstata, una de piel y una de cáncer colorectal.

Adhiere además a las campañas nacionales de detección de glaucoma y todas otras que se realicen en el país en carácter oficial.

ABALCEC se hace cargo en forma continua del pago de los estudios de Papanicolaou, cuyas muestras de extraen en el Hospital local y Salitas periféricas, efectuando mensualmente mamografías sin cargo para las personas cadenciadas, haciéndose cargo del pago de insumos y honorarios médicos con la ayuda de lo recaudado por la emisión de un bono para aquellos que estén en condiciones de abonar.

De esta forma también se cubren los costos de los medicamentos, consultas o estudios y los gastos de traslados para aquellos pacientes que deban derivarse a Centros Asistenciales fuera de la ciudad, agregando a ello asistencia psicológica de ser necesario.

En el año 2009 se atendieron para su control 950 personas, que encontraron allí la contención y la esperanza.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

En el mes de agosto de este año bajo la consigna "Si tu cuerpo no habla, pregúntale" ha puesto en marcha la campaña de prevención del cáncer de colon y en septiembre inicia la campaña anual y gratuita de PAP y Colposcopía bajo el lema "Un chequeo ayuda a prevenir el cáncer de cuello uterino", que se realizará en su sede.

En una población de aproximadamente 30.000 habitantes, y merced a la incesante labor de sus integrantes, acompañados por las colaboraciones espontáneas de vecinos y asociaciones, ABALCEC se ha constituido en un pilar fundamental para la preservación de la salud.

Por todo lo expuesto, solicito de los señores Diputados la aprobación del presente Proyecto